

EN CAMINO CON EL MAESTRO

Encuentro 4

La FE, respuesta a Dios que se nos revela

Propósito:

Comprender la doble dimensión de nuestra fe, en cuanto respuesta individual y comunitaria a Dios que se nos revela.



Oración inicial

Iniciemos nuestro encuentro con la siguiente oración...

Señor Jesús, al comenzar este encuentro renovamos nuestra adhesión a Ti. Y te pedimos que orientes y dirijas nuestras mentes y nuestros corazones a tu alabanza y a tu servicio. Danos la gracia de recibir tu Palabra y de vivir realmente de Ella. Que, de esta manera, podamos andar en vida nueva como corresponde a quienes te han acogido por la fe. Amén.

1. LLAMADA DEL SEÑOR

La fe es nuestra primera respuesta personal a Dios que se nos revela por amor.

DPongámonos de nuevo en camino y hagámoslo recibiendo en nuestros corazones el testimonio de quienes comparten con nosotros las experiencias que los condujeron a la fe en Jesucristo. Busquemos en nuestra Biblia y proclamemos el siguiente texto:

Mateo 14, 22-33

A raíz de este texto se compartirán las siguientes preguntas:

- ¿Qué es lo que más te llama la atención de este pasaje?
- ¿Cuál es el papel de cada personaje? (Jesús, los discípulos, Pedro, el mar...)
- A Pedro se le concede lo que pide, pero ¿Qué le sucede?, ¿Por qué falla?, ¿Por qué lo reprende Jesús?
- ¿Cuál es la importancia de la fe en nuestras vidas?

Enseñanza de los apóstoles.

La fe es un don de la gracia de Dios: uno cree en Dios, en su palabra y en su hijo Jesucristo su enviado. La fe no es un análisis de resultados que se logra a través, de experimentos científicos. La fe es un regalo de Dios. Por ende, el ser humano debe llevar una vida de acuerdo con la voluntad Dios; ya que, ésta se adhiere y confía en lo que Él ha puesto en nuestras vidas.

La fe aun siendo personal, no es un acto individual. Y nos lo presenta muy claro, la revelación de Dios al pueblo de Israel, en la idea de convocación de una comunidad de creyentes que reúne en torno a su palabra. El cristiano no profesa su propia fe sino la fe de la iglesia. Por tanto, el discípulo de Cristo debe vivir en comunidad y celebrar su fe en comunidad, para hallar en la oración la fuerza y la unidad de la iglesia.

2. NUESTRA RESPUESTA AL SEÑOR

La palabra se comparte - dialoguemos.

- Según lo que nos fue anunciado, ¿en qué se relaciona la Fe, con la escucha y la obediencia?
- La fe es la respuesta del hombre a la revelación de Dios. ¿Cómo puede transformar la fe la vida de una persona? ¿Qué puede cambiar la fe en nuestras vidas?

Confesión de fe: La Iglesia nos confirma la enseñanza

“La fe en Dios significa entregarse uno libre y totalmente a Él; y esto hasta se puede hacer a ciegas porque ese Dios no le falla nunca a uno. En otras palabras, la fe en Dios es una entrega personal, total y libre. Una persona humana, por más que creamos en ella, merece sólo una confianza limitada. En Cambio, Dios se merece una confianza ilimitada, infinita.”

(Catecismo de la Iglesia Católica)

FE Y VIDA

Para concluir este encuentro, dediquemos un momento para pensar juntos como llevar a la vida cotidiana lo que hemos vivido y experimentado hoy. Hoy hemos reflexionado sobre la doble dimensión, personal y comunitaria, de nuestra fe. ¿Cómo vamos a expresar la fe que tenemos en Dios en nuestra vida diaria?

Oración Final.

Los presentes realizarán para finalizar una oración de manera espontánea y libre, todos están invitados a participar...

Terminemos con la oración que Jesús, el Maestro, nos enseñó: Padre nuestro...

ITINERARIO PARA LAS PEQUEÑAS COMUNIDADES

EN CAMINO CON EL MAESTRO



Diócesis de
Santa Rosa de Osos